
Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 18. Oktober 2018

Warnung vor falschen Fax-Anschreiben

Die Gemeinde Mainhausen warnt vor Faxen mit einem Schreiben der „Datenschutzzentrale mit Sitz in Oranienburg“ zur Erfassung der Gewerbebetriebe zum Basisdatenschutz nach EU-DSGVO.

Hierin werden angeschriebene Unternehmen aufgefordert, umgehend Auskunft über Betriebsstätte, Rechtsform, Branche etc. abzugeben. Das Ganze ist verbunden mit einem Basisdatenschutzbetrag von jährlich 498 Euro.

Durch die Gestaltung des Formulars kann man schnell den Eindruck gewinnen, es handle sich um eine behördliche Anfrage. Nach Auskunft der Polizei Unterfranken (Pressemitteilung im Mainecho) gibt es diese Behörde nicht !!!

Das Ordnungsamt der Gemeinde Mainhausen rät dringend davor ab, auf diese Schreiben zu reagieren.